



„Blumen für die Seele“

Liebe Kunden,

leider sieht der aktuelle Erlass des Landes
Niedersachsen vor, dass wir unsere
Verkaufsstellen vorläufig schließen müssen.
Wir sind sehr traurig.

Bleiben Sie gesund, passen Sie auf sich und
Ihre Lieben auf!

Herzlichst, Gesine und das ganze Team der
Gärtnerei Funk



„Blumen für die Seele“

In der Gärtnerei in Würme bereiten wir
– nach dem Prinzip Hoffnung –
alles für die Sommerblumenzeit im Mai vor.

Sie alle sollen doch schließlich Ihre Kübel
und Kästen mit bunten Blumen bepflanzen
und Tomaten & Gurken ernten können.
Falls die Gärtnerei im Mai nicht öffnen darf,
bieten wir einen Hol-und Bringdienst für Ihre
Balkonkästen an.

Blüten sind das Lächeln der Erde

...und genau so ein Lächeln möchten wir in jeden
Garten zaubern.

Bis bald, Ihr Blütenteam Funk